



De source confidentielle, l'homme d'affaire est mort des suites de covid-19, en Afrique du Sud, où il était interné depuis quelques jours.

En effet, le PDG des Hôtels La Falaise a tiré sa révérence cette nuit du 18 février 2021 en Afrique du Sud, où il a été évacué en urgence.

Il se dit que le richissime homme d'affaires, PDG des hôtels La Falaise, a été tué par le coronavirus. Il était propriétaire d'une chaîne d'hôtels de luxe quatre étoiles au Cameroun et en Afrique du Sud.

Il quitte la scène à l'âge de 91 ans, laissant derrière lui un vaste empire financier.